

## La Montagne

Paray-le-Frésil

# Un prix national pour les élèves

Publié le 28/05/2024



Les élèves de la classe RPI mis à l'honneur. © Droits réservés

**Paray-le-Frésil. Un prix national pour les élèves** . Suite au prix départemental obtenu en 2023 pour le concours Samuel-Paty « se construire citoyen », le carnet de bord des élèves de l'école de Paray-le-Frésil a été sélectionné au niveau national.

Une délégation de trois élèves s'est rendue à Paris pour recevoir le prix, accompagnée d'Odile Marion, maire du village, d'Ingrid Chevrier, leur enseignante et de Bernard Nicolas, de la DDEN Allier.

La remise du prix a eu lieu à l'auditorium de la CASDEN (banque coopérative solidaire réservée aux agents de la fonction publique) de Champs-sur-Marne (Seine-et-Marne). Avant le buffet de midi, les élèves ont assisté au concert de rock Les Enfants Terribles puis ont visité la Tour Eiffel et l'Arc de Triomphe. Le goûter était offert par la CASDEN. Le voyage s'est fait en train et les élèves ont pris le métro. Le voyage a été subventionné par la mairie de Paray-le-Frésil.

- [Paray-le-Frésil](#)